香芝市立鎌田小学校

令和四年七月六日



学校だより

校長 杉

第九号



Α

学校ボランティア」への登録 ありがとうございます!

がとうございます。 のお便りを見て、早速登録をお申し出いただいています。ほんとうにあり 先日、配布させていただきました「学校ボランティア」について

いくつかお問い合わせをいただきましたので、共有させていただきます。

Q : 参加できる日が限られているんですが…。

Α : 登録をしていただいたからといって、すべての活動に参 加していただくことが前提ではありません。限られた日

や、可能な時間帯のみの参加も大歓迎です。

Q: 一度、登録したら辞めることはできないのですか?

A .. ただし、状況が変わり、登録を取り消す必要があるときは、遠慮なく あっても構いません。参加できる機会があればよろしくお願いします。 がたいと思います。先ほどの質問と重なりますが、都合がつかない日が おっしゃってください。 可能な限り、登録したままにしておいてくださるとあり

Q: 実際の様子が分からないので、自分にできるかどうか、不安です。

だくのもいいかと思います。その際も、登録申込用紙にその旨記入いただ れていますので、よろしければ一度お試し活動を兼ねて様子を見ていた A: 初めて…という方も多くおられます。また、少しずつ活動が再開さ

きましたら、活動の日程予定などお知らせいたします。

Q: 家庭科やお習字の支援は、具体的にはどのようなこと をするのですか。

い。」などというときに、少しお助けをいただきたいのです。 できず、先に進めない。」または、「習字道具の片付けがうまくいかな 「糸が絡まってしまい、うまく先に進めない。」「うまく糸を通すことが 実際に、指導をするのは教員です。しかし、作業の途中で、例えば

っていただいています。子どもたちに関わる活動を通して、保 動する子」に育んでいくことを目指しています。『できるこ とを できる時に』を合言葉に、これまでも大勢の方に携わ て鎌田の子どもたちを「豊かな心をもち、自ら考え自ら行 護者の皆さまも地域に輪を広げていただく機会となることを願います。 コミュニティースクールでは、学校・保護者・地域が協働し



感染の防止対策に努める必要が求められています。 落ち着きを見せつつあるようにも思いますが、油断をせず 一時期に比べると、コロナウイルス感染症の感染拡大は

六月中頃より、学校で体調を崩す子どもが見られ、お迎

れています。 症状(腹痛や嘔吐、倦怠感、のどの痛みなど)があったということが確認さ えをお願いするケースが増えています。聞くと、前日に体調不良や風邪様

す。(詳しくは、健康チェックシートを御確認ください。) をせず登校を控えていただくよう、くれぐれも御協力をお願いいたしま でも、前日の体調不良や御家族の体調不良が認められる場合には、無理 ありがたいことではあります。しかし、当日朝の検温で平熱であった場合 「学校に行きたいというので…。」と話してくださるのは、本当に嬉しく



